

NEWSLETTER



Ausgabe 13/2018

OLYMP Final4 am 19./20. Mai 2018 in der Porsche-Arena: Seine Premiere feiert das OLYMP Final4 am Pfingstwochenende in der Porsche-Arena in Stuttgart. Highlight für die Zuschauer aus der Region ist sicherlich das „Schwäbische Derby“ zwischen den Tussies aus Metzingen und dem amtierenden Deutschen Meister SG BBM Bietigheim im Halbfinale am Samstag um 17:30 Uhr. Der HVW sucht für dieses Final4 zum einen noch Volunteers. Zum anderen werden noch E- oder D-Jugend-Teams als Spalierkinder gesucht. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

Team-Ticket-Angebot: Für das OLYMP Final4 bietet die Handballbundesliga der Frauen ein spezielles Team-Ticket an. Bei einem Kauf von mindestens 10 Tickets, gibt es einen Rabatt von 15% egal ob Einzel- oder Dauerkarten. Die perfekte Möglichkeit also um mit der Mannschaft oder Freunden das Highlight-Event des deutschen Frauenhandballs zu besuchen! Weitere Informationen sowie die genauen Preise und Bestellmöglichkeiten finden Sie [hier](#).

2. Beach-Sichtungstag am 09. Juni 2018 in Württemberg: Nach der erfolgreichen Premiere im Jahr 2017 – das Beachteam Handball Baden-Württemberg wurde mit der männlichen Auswahl Deutscher Meister, die Mädchen belegten den 3. Platz – sucht der Handballverband Württemberg (HVW) auch für 2018 wieder die talentiertesten Beach-Handballerinnen und – Handballer aus dem Ländle. Vom 13.-15. Juli findet in Stuttgart eine Beach-Handball-Sichtung zur Bildung der Auswahlteams in Baden-Württemberg statt. Hieran nehmen Mannschaften aus Baden, Südbaden, Württemberg und Frankreich teil. Der HVW bietet daher eine Vorsichtung an, um die Mannschaft für das Turnier im Juli zu sichten. Aller weiteren wichtigen Informationen zum Sichtungstag am 9. Juni in Bartenbach finden Sie [hier](#).

HVW-Jugendfreizeit ausgeschrieben: Die Anmeldefrist für die Jugendfreizeit 2018 läuft. Vom 27. Juli – 03. August geht es nach Österreich. Auf dem Geislahof bei Bramberg erwarten die 12-16-jährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer acht Tage voller Action und Spaß. Alle Informationen zur Freizeit und das Anmeldeformular finden Sie [hier](#).

Umfrage zum Thema „Social Media“: Im Rahmen einer Bachelor-Arbeit an der Dualen Hochschule in Stuttgart führt der HVW eine Online-Umfrage zum Thema „Social-Media im Handballverband Württemberg“ durch. Ziel ist es die Social-Media-Kanäle des HVW zu analysieren und natürlich auch zu verbessern. Die Bearbeitungszeit der Umfrage dauert max. 5 Minuten. Je mehr Handballerinnen und Handballer sich an dieser Umfrage beteiligen, desto aussagekräftiger sind die Ergebnisse. Die Umfrage finden Sie [hier](#).

